

opusdei.org

Une foi dynamique

Le message de saint Josémaria Escriva et l'Opus Dei par un expert en media et communication

5 mars 2011

Nic Sulsky est producteur. À l'occasion de son travail comme expert en médias et communications pour l'Opus Dei en 2006, il a été frappé par l'appel de saint Josémaria à vivre une foi dynamique, capable d'imprégner chaque action de la journée.

Je m'appelle Nick et je suis un producteur.

Je suis également un expert en média et communications.

Et j'ai eu le grand privilège non seulement de rencontrer mais aussi de travailler avec l'Opus Dei aux alentours du lancement du film Le Code de Da Vinci.

Un aspect du message de l'Opus Dei et de saint Josemaria que j'apprécie beaucoup est l'idée que la foi n'est pas quelque chose qu'on peut simplement allumer ou éteindre.

Une personne n'est pas seulement catholique quand elle va à l'église ou quand elle prend un repas de Pâques. Tout comme un Juif ne l'est pas seulement lorsqu'il se rend à la synagogue.

La foi est quelque chose qui nous suit du lever au coucher. On ne devrait

pas cacher sa foi, la ranger dans un placard. Et ce que je respecte vraiment de l'Opus Dei et du message de saint Josemaria, c'est la façon d'utiliser cette foi et de l'amplifier; de faire en sorte que chaque jour et chaque moment de la journée soit rempli d'énergie et ait un impact.

Et c'est quelque chose que j'ai remarqué des gens de l'Opus Dei que j'ai rencontrés. Il y a un très haut niveau de confiance et de joie dans cette façon d'aborder chaque tranche de la journée. Ce n'est pas juste de prier; ils expriment leur foi en toute normalité.

C'est une question de saisir chaque moment le cerner comme il faut et s'y concentrer, comme en tentant de parachever la journée, et la vie, d'après la vision qu'on en a. Je pense que la société d'aujourd'hui est obsédée par le travail ou l'argent et il

y a beaucoup de choses qui se passent, beaucoup de distractions.

Et je crois que pour plusieurs, c'est très difficile de maintenir cette balance de vie tout au long de la journée. Il y a toujours beaucoup de choses par lesquelles les gens sont obsédés et je pense que le message de saint Josemaria, de mon point de vue, a réellement aidé beaucoup de gens à trouver ce bonheur et cet équilibre, et à être capables de jouir de la vie; à gérer leur vie professionnelle, familiale et personnelle le sourire aux lèvres.

Je pense que l'Opus Dei aide à trouver cet équilibre, à trouver cette balance et ce focus qui permet de prendre des décisions, les meilleures, non seulement pour soi-même, mais pour tout le monde.

Certains peuvent croire que le genre de travail que fait l'Opus Dei, le genre

de choses où s'impliquent ses membres, reste en vas clos.

Mais de fait, il y a un grand nombre de coopérateurs que j'ai d'ailleurs eu le plaisir de rencontrer.

Et beaucoup d'initiatives que j'ai vues de mes yeux, où membres et coopérateurs travaillent ensemble pour aider les autres.

Ce dont, je crois, peu de gens se rendent compte. Ce que l'Opus Dei réalise ne se dirige pas seulement à l'Opus Dei mais à tout le monde.

Et ça prend plus de gens que seulement les membres de l'Opus Dei pour mener à terme ces projets, qu'il s'agisse d'écoles ou d'inititatives dans les pays en développement pour aider les pauvres. Les gens de l'Opus Dei ont toutes sortes de projets dans le monde au bénéfice de tous et vous n'avez pas à être membre ni même coopérateur de l'Opus Dei.

Je ne suis pas un coopérateur de l'Opus Dei et je ne suis même pas religieux dans le sens traditionnel du mot mais après avoir rencontré l'Opus Dei et avoir eu plusieurs conversations avec nombre d'entre eux, des petites choses ont changé dans ma vie à cause de leurs croyances. Leur compréhension de la foi est en fait très attrayante pour beaucoup de personnes qui ne sont peut-être pas vraiment religieuses, dans le sens conventionnel du mot.

L'Opus Dei n'est pas pour tous. Cependant, il y a des petites parties de l'Opus Dei que tous peuvent apprécier, qui que vous soyez, et quelle que soit votre religion ou votre foi.

Oui. Des parties de l'Opus Dei que tous peuvent apprécier parce qu'il est très axé sur comment vivre sa vie, non seulement pour soi-même, mais pour tout le monde.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/une-foi-
dynamique/](https://opusdei.org/fr-ch/article/une-foi-dynamique/) (15 juil. 2025)